## DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Prot. N. 185/2023. Circular N. 21/2023.

Asunto: 'Noviembre, mes de la catequesis y Colecta en pro de la Evangelización y Catequesis".

## A toda la familia diocesana que peregrina en la Diócesis de Querétaro:

En septiembre de 2022, el Papa Francisco dirigiendo a catequistas les decía: "Queridos catequistas, ustedes están llamados a hacer visible y tangible la persona de Jesucristo, que ama a cada uno de ustedes y por eso se vuelve regla de su vida y criterio de juicio de su actuar moral. No se alejen nunca de esta fuente de amor, porque es la condición para ser felices y plenos de alegría siempre y a pesar de todo. Esta es la vida nueva que ha surgido en nosotros el día del Bautismo y que tenemos la responsabilidad de compartir con todos, para que pueda crecer en cada uno y llevar fruto".

Me parece que son palabras que reflejan dos cosas fundamentales, las cuales al disponernos a celebrar el "Mes de noviembre, como mes de la catequesis", podemos valorar y considerar: Primero: La catequesis es una vocación que nace de la experiencia del amor con Jesucristo; y, segundo: es en este amor donde se nutre y alimenta la vida y el actuar moral. Haciendo de cada catequista un signo visible y tangible de Jesucristo. De tal manera que -a pastores y a fieles- nos animan a promover y reconocer este ministerio en la vida de nuestras comunidades cristianas.

Para lograr este objetivo, les exhorto a tener en cuenta estas tres cosas:

- 1. La Semana de la Catequesis, del 13 al 17 de noviembre, que llevará por título: "La Iglesia comprometida con al paz y las causas sociales y los criterios diocesanos para las pequeñas comunidades", ayudados de un subsidio, elaborado para esa semana. Este subsidio se puede adquirir en las librerías diocesanas.
- 2. La celebración del día del Catequista. El 26 de noviembre, de las 8:00 a las 15:00 horas, en el Auditorio San Juan Pablo II, del Instituto la Paz. La Diócesis entregará un reconocimiento a los catequistas de 15, 25 y 50 años de ministerio. Invito a los señores curas y responsables de la catequesis para que organicen en su comunidad un festejo a los catequistas que, con tanto amor, desempeñan este ministerio tan importante. Para su promoción se nos ofrecerá un poster.
- 3. La colecta anual. Invito a los señores curas y responsables de templos para que el domingo 19 de noviembre, promuevan en sus parroquias y templos esta colecta. Dicha colecta se entregará en las oficinas de la Economía Diocesana. Si alguno falta de recoger sus sobres lo puede hacer en las oficinas del SEDEC.

Quiero animarlos para que vivamos este "Mes de noviembre", dedicado a la catequesis, orando por los catequistas de nuestras parroquias; pidamos a Dios, por aquellos quienes desinteresadamente acompañan el proceso de formación en la fe de nuestros niños, de los jóvenes en proceso de matrimonio, de los adultos y ancianos que se forman en la fe.

En la Sede Episcopal de Santiago de Querétaro Qro., a los 08 días del mes de noviembre de 2022.

X Obispo de Querétaro

ic ISRAEL ARVIZU ESPI

Secretario Canviller